

{besps}secretariageneral13012017|width=215|height=322{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, recibió ayer jueves 12 de enero a la Gobernadora de la provincia de Buenos Aires María Eugenia Vidal, quien arribó en helicóptero a las 10:30 horas. Se dirigieron en una combi de la gobernación a la sede del programa "Envión", en donde Gasparini y la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo le explicaron a la Gobernadora las tareas que se realizan ahí, además de mostrarle un video con las actividades del Centro de actividades ecuestres para personas con discapacidad.

Gasparini y Vidal, junto a integrantes del Centro de Día, se pusieron a confeccionar antifaces de forma artesanal. Posteriormente, la Gobernadora ayudó a los chicos que estaban en la cocina para cortar frutillas.

Se le hizo entrega a Vidal de obsequios y de un diploma con el decreto en donde se la nombra "Huésped de Honor". Luego posaron para las fotografías y se atendió las requisitorias de la prensa, para concurrir nuevamente al estadio del Club Alumni, desde donde partió a las 11:20 hs. rumbo a la ciudad de Cañuelas.

Sobre la visita de Vidal, el Intendente Gasparini expresó que "fue muy positiva, me agradeció y quedamos en encontrarnos pronto en alguna reunión. Hablamos de un montón de sueños para Roque Pérez y que pronto nos estará visitando nuevamente para inaugurar obras".